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GOVERNO DE SANTA CATARINA 

Secretaria de Estado da Saúde 

Comissão Intergestores Bipartite 

 

 
A Câmara Técnica não é deliberativa. Os itens aqui discutidos e pactuados 

serão avaliados na reunião da CIB e poderão ser alterados. 
124/CIB/2010 

ATA CÂMARA TÉCNICA DE ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA 
 
Dia: 04 de outubro de 2016 

Horário: 09 horas 

Local: 8º andar da SES 

Reunião Ordinária 
 

PRESENTES À REUNIÃO 
 
SES: Lourdes de Costa Remor (CIB); Liemar Coelho Vieira – (DIAF); Lia Quaresma Coimbra – DIAF; 

Carlos Alberto T. Pereira (NAT); Patrícia Backer (DIAF); Georgia Hoffer (DIAF); Ana Paula da Silva 

(ASSFAR Fpolis); Maria Teresa Agostini (DIAF/SES); Shirlei Miki K Miura (DIAF/SES); Mauricio 

– (SES/GETIN). 

 

COSEMS: Geraldo Azzolini (Cosems/sc); Luciane Anita Savi (Cosems/sc); Otavio Augusto T Pulga 

(Cosems/sc); Teresinha Bisognin (Chapecó); Ligia Hoepfner (Pomerode); Larissa de Oliveira 

(Criciúma); Janaina Duarte Baumer (Joinville); Ana Carla Bertani (São José). 

 

 

ITENS DA PAUTA 

 

1. Atualização de medicamentos para HIV/AIDS e infecções oportunistas; 

2. SISMEDEX; 

3. Atualização dos medicamentos do SAMU Deliberação 541/2014. 

 

COORDENAÇÃO DA REUNIÃO: Maria Teresa Agostini 

 

1. Atualização de medicamentos para HIV/AIDS e infecções oportunistas 

Maria Teresa Agostini coloca sobre a redação final da proposta, discutida anteriormente e com 

a inclusão das sugestões encaminhadas pelos Membros da Câmara Técnica de Assistência 

Farmacêutica. Maria Teresa coloca questiona se os municípios estão encontrando problemas 

com o SICLOM – Sistema de Informação e Controle e Logística de Medicamentos. Solicita que 

os municípios se manifestem, apontando os problemas por e-mail à DIAF. Cita que o sistema 

cai sistematicamente. Luciane Savi de Florianópolis enfatiza a importância da qualificação dos 

farmacêuticos. 

Encaminhamentos: Levar a proposta de atualização para aprovação na CIB. 
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2. SISMEDEX 
Maurício Castro, Gerente de Informática, coloca sobre a situação do SISMEDEX. Cita os 

problemas com a troca da versão para a versão 2.4, no final de agosto/2016. Informa que houve 

problemas técnicos com a danificação nos servidores da Gerência de Informática. Esclarece que 

estão montando novo servidor para hospedar o SISMEDEX. Maurício Castro refere os ajustes 

necessários para esta nova versão. Ana Paula de Florianópolis questiona o prazo acessível ao 

sistema. Informado pelo Gerente de Informática que o mesmo estará disponível já no início de 

outubro de 2016 e que haverá uma parada de um dia para migração a esta nova versão. Maria 

Teresa Agostini refere que o Ministério da Saúde está abandonando o HORUS, por apresentar 

muitos problemas e está migrando para o E-SUS. 

 

3. ATUALIZAÇÃO DOS MEDICAMENTOS PARA UNIDADES DE SUPORTE AVANÇADO – USA 

DO SAMU – DELIBERAÇÃO 501/2014. 
Maria Teresa Agostini, Diretora de Assistência Farmacêutica da SES, questiona a todos, que 

como os medicamentos propostos para inclusão no SAMU – Unidades de Suporte Avançado – 

USAs, de responsabilidade do Estado, já foram discutidos e consensuados nesta Câmara 

Técnica, se a proposta pode ser encaminhada para aprovação na CIB. Todos concordaram com 

os itens propostos. 

Encaminhamentos: Levar para a CIB para aprovação do Anexo I da Deliberação 501/2014. 

 

 

4. FINANCIAMENTO: ATRASOS NOS REPASSES DE RECURSOS DA ASSISTÊNCIA 

FARMACÊUTICA 
Esse assunto foi debatido pelos Membros da Câmara Técnica. 

 

Por fim, Maria Teresa Agostini, solicita que os municípios encaminhem a necessidade de 

medicamentos para a Ata de Registro de Preços (para a toxoplasmose e outras). 

 
Neste mesmo dia a tarde, haverá reunião extraordinária desta Câmara Técnica sobre 
judcialização. 
Próxima reunião: 08/11/2016. 
Última reunião: 29/11/2016, para o balanço do ano. 
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Secretária da Comissão Intergestores Bipartite 

 

 


